

Perlas de Sabiduría Sai

Parte 49-D

PROCESIÓN DE JEEP ABIERTO

1 de diciembre de 2023

Om Sri Sai Ram

Prasanthi Sandesh

Prasanthi Sandesh, Perlas de Sabiduría Sai, les da la bienvenida.

En aquel tiempo, Bhagavân se encontraba en Pamidi, un lugar de este distrito. Un día, Baba partió repentinamente solo hacia Anantapur, seguido de cerca por los miembros de la familia Karnam, que protestaban vehementemente contra su anunciada decisión de regresar. Baba no se inmutó y siguió adelante. En Anantapur, sin embargo, aceptó quedarse con uno de los parientes de los Karnam.

Para disipar el temor de la familia de Karnam de que Su repentina partida significara alguna calamidad, Baba regresó a Illur antes de volver a Anantapur, donde permaneció de nuevo unos días.

En el camino, Baba hizo que el coche de caballos se detuviera bruscamente ante un estudio. Dio instrucciones a su anfitrión para que se hiciera una fotografía en su casa contratando los servicios del propietario del estudio, K H Rayudu, un renombrado fotógrafo de la ciudad.

Rao escribe que la sesión fotográfica se convirtió en un asunto muy elaborado. Se adornó a Baba con guirnaldas y se le hizo sentarse en una silla cubierta con una piel de tigre, que solía llevar consigo aquellos días. En el suelo, junto a Bhagavân, había lámparas de gran tamaño y objetos de culto, como cocos rotos y frutas, para crear un ambiente apropiado.

Rayudu utilizó una cámara de retratos de gran formato, pero no pudo enfocar a Baba, pues no conseguía que Baba apareciera en el visor, sino sólo retratos de Shirdi Sai Baba. Todos los objetos del entorno se habían convertido en los retratos de él, grandes o pequeños en tamaño proporcional a los objetos. El fotógrafo, a pesar de toda su destreza y experiencia, estaba desconcertado.

Rayudu, que había estado menospreciando inútilmente a Baba durante ese tiempo, debió ser agraciado con esta visión especial para hacerle comprender el error de sus actos. Finalmente, Rayudu logró tomar la fotografía de Baba y este retrato sigue siendo una preciada posesión de la familia de Rao.

Bien, este es un milagro en el que Baba consintió tener una sesión fotográfica, deteniéndose abruptamente frente a su estudio. En segundo lugar, cómo ayudó al

fotógrafo Rayudu, que no podía hacer clic correctamente con la cámara; y tuvo que arreglarlo. Estos son los dos milagros que nos encontramos durante este viaje.

Según Viswanatha Rao, Baba también almorzó en casa del señor Narayana Rao, cumpliendo así una promesa anterior de almorzar con él. La madre de Rao se sintió decepcionada porque Baba no había cumplido Su palabra, negándole la maravillosa oportunidad de darle de comer. Rao contaría lo sucedido más adelante, cuando regresara después del almuerzo.

Mi madre increpó a Baba: "¡Prometiste venir a comer a nuestra casa! Pero fuiste a casa de otra persona".

Baba dijo: "¡Yo no me retracto de mi promesa! Vamos a almorzar".

Así Baba almorzó dos veces ese día. Esto es de nuevo muy extraño. Para complacer y bendecir al devoto, accedió a almorzar por segunda vez. ¡Miren esto!

Recuerdo que algo similar ocurrió en Delhi. Él almorzó en varios lugares. Por supuesto, Él podría no haber comido. Tomó unos seis almuerzos y ocho desayunos, ¡más o menos! Porque Él quería bendecir a todos los devotos que visitó en Delhi, hace mucho tiempo. Así que este es un milagro que ocurrió hace tiempo.

¡Bueno, una cosa muy interesante es esta! Los hábitos alimenticios de Baba eran muy frugales. Consumía muy poca comida durante el almuerzo o la cena. Normalmente mezclaba todos los alimentos - picantes, dulces, agrios, sólidos o líquidos - en una sola masa antes de consumirlos. Antes de comer algo Él mismo, normalmente distribuía bocados como Prasadam a todos los que le rodeaban.

Espero que recuerdes lo que hacía Shirdi Bhagavân. Hacía algo parecido: mezclaba todos los alimentos, los convertía en bocados y los distribuía a los devotos que le rodeaban. Volviendo a Bhagavân, después del segundo almuerzo, Baba decidió inmediatamente dirigirse a Pamidi, donde no había estado antes.

¿Por qué? Porque Pamidi es un centro comercial, lleno de gente. Quería evitarlos. Por lo tanto, se quedó en Illur - ILLUR. Le pidió a Rao y a la tía de Rao, Lalithamma, que lo acompañaran. Los tres fueron en autobús. En el camino, Baba se bajó en Kallur, una parada anterior, para evitar la gran multitud que había en la estación de autobuses de Pamidi. Rao y su tía, sin embargo, siguieron en autobús para anunciar la llegada de Baba. Baba llegó a Pamidi en un coche de caballos acompañado por algunos comerciantes locales. Se alojó en casa de Subba Rangaiah, un comerciante de Pamidi.

Durante la visita, Baba curó de tifus al primo de Rao pidiéndole que comiera una guayaba, lo más inapropiado para una fiebre. Baba no se rige por las normas de la medicina ni por los hábitos dietéticos.

Cuando le pidió que comiera la guayaba, lo que era inadecuado, ¡se convirtió en una medicina para aquel paciente de tifus!

A la mañana siguiente, cuando Baba estaba entrevistando a los miembros de la familia de otro comerciante, Rama Tulasi, mucha gente acudió a Sus darshans. Algunos pedían prasadam, otras cosas mundanas, riqueza y comestibles, y otros la curación de enfermedades complejas. El tío de Rao, Rasakonda Venkataramaiah, un erudito, reprendió a la multitud que esperaba por pedirle a Baba cosas insignificantes y no sabiduría espiritual.

Mientras estaba ocupado, Baba le mandó llamar y le pidió que repitiera lo que había estado diciendo. Cuando el caballero repitió humildemente que prefería un discurso espiritual a entrevistas personales, Baba prometió que daría un discurso espiritual después del almuerzo de ese día.

Tal como lo había prometido, Baba dio una charla informal después del almuerzo, en la que narró la historia de la vida temprana de Shirdi Sai Baba. Por lo tanto, incluso en esos días, ¡tenemos a la mayoría de los devotos reuniéndose alrededor de Él, rodeándolo por cosas insignificantes, por cosas materiales, por necesidades físicas! Sin embargo, había una excepción, ¡un erudito que quería un discurso espiritual! Ese es el propósito del Avatar, ¡elevar nuestro nivel espiritual!

Baba permaneció en Pamidi durante dos días. Encontró tiempo para llevar a Sus devotos al lecho del río Pennar y materializar ídolos de la arena de allí. Esto sólo significa que repitió lo que hizo aquí en el Chitravathi. Regresó a Anantapur en el tren de la tarde desde la estación de ferrocarril de Kallur. En Anantapur, como no había multitudes, Baba se sentó en una tumbona, relajándose en el jardín de la casa de Chidambariah. ¡Sí!

Rao y otros recibieron instrucciones de recoger flores para la adoración. Sin embargo, no había flores, lo que se le informó a Baba. Entonces indicó a la familia que fueran a buscar de nuevo, pero una vez más la hija de Chidambariah regresó con las manos vacías. Baba se subió entonces a un árbol. ¡Miren qué maravilla! Baba se subió entonces a un árbol y bajó una de las ramas. Estaba cargada de flores, ¡y la familia de Chidambariah disfrutó arrancándolas!

Durante Su estancia, Baba describió los diversos atributos de la Divinidad, en versos compuestos por Él mismo. La noche siguiente, Baba partió hacia Bangalore acompañado por Tirumal Rao, originario de la misma ciudad.

Tirumal Rao era un honrado terrateniente que poseía muchas propiedades en la ciudad. En su momento, fue considerado uno de los mejores horticultores de Bangalore y se le asoció con Lal Bagh, el jardín botánico. Su fama despertó la curiosidad de la reina Isabel, que vino a ver el jardín. En años posteriores, Tirumal Rao se convirtió en uno de los devotos más cercanos de Baba y fue un instrumento muy importante en Su misión.

Tirumal Rao y su esposa Pushpa Kanti tuvieron un hijo, Nagendra Prasad. El niño tenía una pierna más corta que la otra. "Oímos hablar de este maravilloso niño en Puttappathi, llamado Sathya Sai Baba, que tenía fama de curar males difíciles con Sus poderes divinos". Así que visitaron a Baba en 1944.

Pushpa Kanti decía: "Baba materializó un talismán para la curación de mi hijo y, aunque no se recuperó del todo, pudo caminar correctamente. Todavía tiene el talismán".

Así, la capacidad de Swami para curar dolencias ha sido bien reconocida por la familia. La pareja tuvo su primer darshan de Baba en Bangalore durante la segunda visita a la casa de Narasimha Rao Naidu en Chamarajpet. Acompañado por Narasimha Rao Naidu, Baba visitó la casa de Tirumal Rao en St. John's Road en septiembre, permaneciendo allí de forma intermitente durante unos meses.

Cientos de personas acudieron a verle. Se les ofreció comida que, como antes en Anantapur, crecía milagrosamente para atender a todos, ¡independientemente de su cantidad inicial o del número de personas presentes! Este tipo de milagro ya lo habíamos oído antes, cuando la comida se multiplicaba lo suficiente para el número de personas que venían especialmente para el darshan de Baba. Una cosa similar vi yo también allí en Kodaikanal. Por lo tanto, la multiplicación de alimentos por el toque divino de Baba había sucedido incluso anteriormente.

Baba concedía entrevistas a los visitantes a altas horas de la noche. A veces, sin embargo, la multitud crecía hasta tal punto que Baba se veía obligado a ir a la casa de otro devoto por la puerta trasera. ¿Qué se podía hacer? Los devotos no le abandonaban. La multitud fue en aumento. Pero había una demanda de otro devoto pidiéndole que les visitara. Así que Baba tuvo que escapar por la puerta trasera.

El canto de bhajans organizado evolucionó a lo grande en Bangalore en 1944.

Seshagiri Rao, con las bendiciones de Baba, organizó bhajans en varias casas todos los jueves, y Baba incluso materializó cinco fotografías de Shirdi Baba y se las dio a los cinco grupos iniciales de bhajans. Al año siguiente, el número de familias que cantaban bhajan se había duplicado y el Bhajan Mandali quedó formalmente establecido.

En aquellos días, había un oficial de reclutamiento militar, de nombre Ramachandran, en Hindupur. Baba se le apareció en sueños y le resolvió un problema que le preocupaba y le dijo que viniera a Puttaparthi. Ramachandran no entendió bien el mensaje. Baba apareció de nuevo a las cuatro de la mañana en el sueño de Ramachandran y le recordó que fuera a Su casa.

El oficial salió de madrugada en su jeep y se dirigió a otro Puttaparthi situado en Bagepalli. Ninguna de las personas allí sabía de Sai Baba y del Puttaparthi en el que vivía. Por fin alguien sugirió que había un Sai Baba en el Puttaparthi cerca de Bukkapatnam. Baba estaba entonces en la casa de Subbamma. Yo también estuve allí junto con algunos otros".

Muntimaduvu Chinna Babaiah recuerda esos días y lo narra de esta manera. "Baba dijo: "¡A las diez del mediodía vendrá un oficial de Hindupur!". Poco después Baba nos dijo que el oficial había llegado a Karnatakanagepalli. A los diez minutos, Ramachandran vino y se postró ante Baba. En ese momento, Baba era un niño pequeño que llevaba pantalones cortos y una camisa. Ramachandran llevó a Baba en el jeep por los alrededores de Puttaparthi. Fue la primera vez que un vehículo

motorizado circulaba por el pueblo. Todos se sorprendieron ante el espectáculo especial. El conductor había quitado la capota y Ramachandran pidió que Baba subiera al jeep.

Mientras la procesión se desplazaba por el pueblo, el oficial se alegró mucho de no tener que mantener el motor del vehículo en marcha durante toda la procesión. ¿Por qué? Los aldeanos empujaron el vehículo todo el camino. Todo el camino, ¡cómo empujaron el carro! Ramachandran también llevó a Baba a Hindupur en su jeep. Además, organizó una procesión acompañada de un vehículo decorado con flores para honrar a Baba. La mayoría de los hombres de negocios de Hindupur criticaron a Ramachandran por hacerlo, comentando que estaba organizando una procesión para un simple niño.

El oficial de reclutamiento tenía un chófer llamado Prahlada Rao. Era muy perezoso, pero siempre que tenía que ir a Puttapparthi, se mostraba muy entusiasta. Así que la primera vez que a Swami se le llevó en procesión en un vehículo a motor, fue allí".

T Rama Sharma, un compañero de clase de Baba en Bukkapatnam narraría una experiencia interesante. Después de obtener el ESLC, es decir, después de graduarse en la escuela secundaria, obtienen este Certificado ESLC. Se incorporó a Hindupur en junio de 1943.

"En 1944, escuché que Baba Bat-Raju de Puttapparthi se había convertido en Sai Baba y que alguna vez había estudiado en Bukkapatnam. Tenía curiosidad por ver al muchacho. Tomé mis libros y no fui a la escuela. En lugar de eso, fui a la estación de trenes de Hindupur y sorprendentemente, ¡vi a Sai Baba allí! Lo reconocí como nuestro Sathya porque resultó ser su antes compañero de clase. Lo saludé sin ningún respeto: "Hola, Tú..."

Inmediatamente, recordé mi error y me sentí avergonzado.

Pedí disculpas a la gente que le rodeaba: "¡Lo siento! Somos amigos de la infancia. Por favor, no me malinterpreten".

Pero a Sathya no le importó en absoluto. En lugar de eso, me acarició y preguntó por el bienestar de cada uno de nuestros compañeros de clase, cuando entonces estábamos estudiando allí. El oficial de reclutamiento militar lo había traído a Hindupur para honrarlo. Llevaron a Baba en procesión en un vehículo abierto decorado con flores, acompañado por una banda de música, desde la puerta de la estación de ferrocarril hasta la casa del oficial.

Baba me pidió que le acompañara en la procesión, junto con la banda. Me prestó mucha atención y me alimentó suntuosamente. Llegó a Hindupur por la mañana y regresó a Puttapparthi por la tarde".

Esta fue la narración de T Rama Sharma, Su compañero de clase en Bukkapatnam. Esto muestra claramente cómo Él se preocupa por la gente y que nunca olvida a nadie, Sus entonces compañeros de clase hace mucho tiempo y extendió todo su amor hacia ellos, ¡haciéndolos muy felices!

Nos encontraremos en la próxima sesión. ¡Sai Ram!